

CENTRE DE MOBILITE
INTERNATIONALE
de BREST

Brest, le 4 novembre 2021

Le Centre de Mobilité Internationale et la sous-préfecture de Brest vous informent que suite à des problèmes survenus cet été liés à l'établissement du nouveau site de demandes de titre de séjour, *Administration Numérique des Etrangers en France (ANEF)*, de nombreux étudiants étrangers font face à de longs délais d'attente pour recevoir leur titre de séjour/renouvellement. La situation est rétablie mais le retard pris engendrera un retour à la normale pour le début de l'année 2022.

Centre de Mobilité Internationale de Brest